▍技術・清掃制服を全面改定

―着用者要望の反映と竹中グループの一体感の醸成―

技術制服および清掃制服を約17年ぶりに全面改定し、11月1日から着用を開始しました。 今回の改定にあたっては、地球温暖化やダイバーシティの推進等を踏まえ、「ステークホルダーからの 視点と機能性の向上」や「竹中グループとしての一体感」を鑑みたデザインコンセプトとしました。 この新しい制服により、これからも選ばれる企業として、日々、研鑽してまいります。



左から清掃制服ウィンドブレーカー、清掃制服チュニック、技術制服通年シャツ、技術制服秋冬用

┃改定のポイント

新たな制服は、耐久性、防汚性や寒暖対応などの機能性について、着用者への事前アンケート、フィールドテストやヒアリングを重ねて、要望等を反映させ、伸縮素材を使用することで適度に絞ったシルエットとし、着崩れにくいポケットを採用するなど「作業服」然としすぎず、お客様との接客性を意識したデザインとしました。さらに、コーポレートカラーを取り入れたコーディネートとすることで、竹中グループの従業員としてふさわしい正装感を具備しました。

▍新たに導入したアイテム等

女性用制服

ダイバーシティ推進のため、女性従業員の声を取り入れた女性専用の寸法でデザイン・サイズ展開を しています。

| 通年シャツ(技術)、ポロシャツ・ウィンドブレーカー・帽子(清掃) 及びベルト(共通)

多様な働き方や作業環境に対応するため、通年シャツ、ポロシャツ、ウィンドブレーカーを新たに導 入しました。

通年シャツは、夏期作業等での着用を考慮し、耐久性と通気性を備え、ポロシャツは、吸汗速乾性に 優れた生地を採用しました。

ヘルメットを一新

新しい作業服にあわせて、ヘルメットを一新しました。



技術制服通年シャツ、ヘルメット、ベルト



清掃ポロシャツ、帽子

なお、防寒着、空調服についても一新し順次、着用を開始します。